
 
 
 

Compte rendu de la réunion du Comité Directeur à Saintes du 22 octobre 
2019 

 
 

 
Présents : Laprée Jean Michel, Cottet Rénal, Baptiste Michel, Millieroux Stéphane, Texier Yohann, 
Daubigne Johnny, Boutin Simon 
 
Excusés : Ruddy Adalvimart, Meunier Guy, Cascarino Georges, Thierry Landriau, Valero Alexandre 
 
Invité : Rivière Patrick (Délégué juridique de la SR) 
 
Début de la réunion à 19h 
 
Ordre du jour :  
 

 Approbation du dernier PV 
 Point sur les adhésions 2019/2020 
 Bilan des réunions de rentrée et décentralisées 
 Bilan de la réunion de la SR 
 Nomination au Comité Directeur 
 Intervention de Patrick Rivière 
 Goodies/Textiles 
 Questions et sujets divers 

 
 
Approbation du dernier PV  
 

Le PV du Comité Directeur du 03 septembre 2019 a été approuvé à l’unanimité des membres 
présents. 

 
 
Point sur les adhésions 2019/2020 
 

Le nombre d’adhérents est à ce jour, du 22 octobre 2019, de 60 adhérents. Il reste du travail à 
effectuer sur les arbitres stagiaires et quelques adhésions devraient encore arrivées. 
 
Bilan des réunions de rentrée et décentralisées 
 
 Les réunions se sont bien passées, l’UNAF 17 a pu être présente à chacune d’elle, soit par un 
temps d’intervention ou par un pot partagé. Elles ont permis d’obtenir quelques adhésions 
supplémentaires. 

Bilan de la réunion de la SR 

Le président Yohann, a pu se rendre à sa première réunion de la SR. Il a pu rencontrer 
l’équipe et représenter le bureau de l’UNAF 17. Sinon voir le CR de la Section Régional pour les 
discussions lors de cette réunion. 

Nomination au Comité Directeur 

Le Comité Directeur de l’UNAF 17 a nommé Yohann Texier en tant que représentant des 
arbitres au Comité Directeur du District de Charente-Maritime. 

 



 
 

Intervention de Patrick Rivière 

Patrick Rivière, invité à ce Comité, a pu présenter les fonctions de représentant juridique ainsi 
que le logiciel SAJES au comité et à l’actuel représentant juridique. Des seconds accès à MAGIC et 
SAJES seront demandés auprès de l’UNAF National. Si Georges Cascarino garde la responsabilité de 
MAGIC, Johnny doit avoir son accès sur SAJES, et les seconds accès seront pour d’autres membres 
en cas d’urgence. 

Patrick a également fait un point sur le travail demandé pour la régularité les adhésions, sur le 
long terme en lien avec la CDA et la CDPA. 

Il serait également bien que quelques membres participent au Congrès National à Vichy le 11 
et 12 janvier, c’est le lieu parfait pour former de futurs membres du bureau. 

 
Goodies/Textiles 

 Des premiers devis ont été établis, mais les recherches continuent. De nouvelles propositions 
sont encore à trouver pour des goodies ou un textile pour un cadeau d’adhésion de l’année prochaine 
au meilleur prix. 

Questions / Sujet divers 

• Le travail de la modification des statuts a commencé. Une modification des statuts lors d’une 
Assemblé Général Extraordinaire est donc à prévoir. Une réunion du Comité Directeur 
spécialement consacré à leur modification est à prévoir dans l’année. 

• Une réflexion sur le contexte des matchs de ce début de saison dans le district a été 
entretenue. 

• Les élections du prochain Comité Directeur sont à prévoir sur la période mars-avril car les 
élections régionales ont lieu en mai. 

 

Planification de la prochaine réunion au mardi 26 novembre à 19h à Saintes. 
L’ordre du jour sera fourni lors de la convocation. 

 
L’ordre du jour étant épuisé, fin de la réunion à 21h. 
   

Le Président                                                                        Le Secrétaire  

Yohann TEXIER               Simon BOUTIN 


